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Acta de la Sesión Solemne 
del día 5 de enero de 2021 

 
En la ciudad de Guadalupe, Zacatecas; siendo las 13 horas del día 5 de enero 
de 2021, con el objeto de realizar Sesión Solemne del Consejo General del 
Instituto Electoral del Estado de Zacatecas, se reunieron los integrantes de 
este Órgano Electoral, en el domicilio oficial, sito en Boulevard López Portillo 
número 236, Zona Conurbada, Guadalupe, Zacatecas, y de manera virtual a 
través de video conferencia, los que así lo consideraron hacerlo, presidida por 
el Mtro. José Virgilio Rivera Delgadillo, en su carácter de Consejero 
Presidente; asistido por el Lic. Juan Osiris Santoyo de la Rosa, en su calidad 
de Secretario Ejecutivo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Buenas tardes Señoras Representantes de los 
Partidos Políticos, Señores Representantes de los mismos, Consejeras 
Electorales que lo serán a partir del día de hoy, Consejeros que nos 
acompañan de manera virtual igual que todos los Representantes de los 
Partidos Políticos que asisten a través de los enlaces electrónicos 
bienvenidos, bienvenidas a esta Sesión Solemne del Consejo General del 
Instituto Electoral del Estado de Zacatecas, iniciamos justamente a las 13:00 
horas de este 5 de enero del 2021, para poder efectuarla le pido al Señor 
Secretario sea tan amable de verificar la existencia del quórum legal. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Buenas tardes, con su permiso. - - - - - - - - - - - - - - -  
Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Mtro. José Virgilio Rivera Delgadillo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Consejeras y Consejeros Electorales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Carlos Casas Roque. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Mtra. Brenda Mora Aguilera. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Arturo Sosa Carlos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
L.C.P. y A.P. Israel Guerrero de la Rosa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
Lic. Yazmín Reveles pasillas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Mtra. Sandra Valdez Rodríguez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representantes de los Partidos Políticos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Partido Acción Nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Partido Revolucionario Institucional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Francisco Javier Bonilla Pérez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Partido de la Revolución Democrática. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Omar Antonio González García. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Partido del Trabajo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Miguel Jáquez Salazar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Partido Movimiento Ciudadano. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ing. Carlos Iván García Sánchez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Partido MORENA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Dr. Ricardo Humberto Hernández León. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Partido Nueva Alianza Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Kathia Guadalupe Tenorio Ulloa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido PAZ Para Desarrollar Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Ma. del Refugio López Berumen. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Partido Movimiento Dignidad Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Edgar Salvador Rivera Cornejo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Partido del Pueblo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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Lic. José Alfredo Guerrero Nájera. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido La Familia Primero. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Eduardo Noyola Ramírez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Partido Encuentro Solidario. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
MC. Ana Carolina García Espinoza. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Partido Redes Sociales Progresistas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Guillermo A. López Jr. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Contamos con la presencia de siete (7) Consejeras 
y Consejeros Electorales incluyendo desde luego la Presidencia de este 
Consejo General, quienes tienen derecho a voz y voto, nos acompañan trece 
(13) Representantes de los Partidos Políticos, así como las y los integrantes 
de la Junta Ejecutiva con carácter de voz informativa, existiendo quórum legal 
en ese sentido para sesionar Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Muy amable Señor Secretario, por tanto iniciamos 
al existir quórum legal nuestra Sesión Solemne, le pido sea tan amable Señor 
Secretario dar cuenta al Consejo General el proyecto de orden del día.- - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Con gusto Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - 
Punto número uno: Lista de asistencia y declaración de quórum legal. - - - 
Punto número dos: Lectura y aprobación en su caso del proyecto de orden 
del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Punto número tres: Toma de protesta del Consejero y las Consejeras 
Electorales en cumplimiento a los Puntos Primero y Quinto del Acuerdo 
INE/CG293/2020, emitido por el Consejo General del Instituto Nacional 
Electoral, por el que se aprobó la designación del Consejero y las Consejeras 
Electorales del Órgano Superior de Dirección del Organismo Público Local 
Electoral del Estado de Zacatecas, el 30 de septiembre del año 2020. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Punto número cuatro: Mensaje del Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Por favor si alguien tiene alguna consideración 
sobre el orden del día lo haga saber, sino hay solicitudes le pido tome la 
votación correspondiente Señor Secretario. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Señoras y Señores Consejeros Electorales con 
el permiso de la presidencia se les solicita manifestar el sentido de su 
voto levantando la mano de manera visible quienes se encuentran en 
video conferencia para un servidor respecto al orden de día, quienes 
estén a favor les pido manifestarlo, doy cuenta a la presidencia que son: 
Siete votos a favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Ninguno en contra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Consecuentemente se declara Aprobado por 
Unanimidad el orden del día de la presente Sesión Solemne, sírvase por 
favor Señor Secretario continuar con el desarrollo de la misma en el punto que 
ahora corresponde. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Corresponde ahora Consejero Presidente el 
desahogo del punto número tres: Toma de protesta del Consejero y las 
Consejeras Electorales en cumplimiento a los Puntos Primero y Quinto del 
Acuerdo INE/CG293/2020, emitido por el Consejo General del Instituto 
Nacional Electoral, por el que se aprobó la designación del Consejero y las 
Consejeras Electorales del Órgano Superior de Dirección del Organismo 
Público Local Electoral del Estado de Zacatecas, el 30 de septiembre del año 
2020. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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El Consejero Presidente: Maestras Yazmín Reveles Pasillas, Sandra Valdez 
Rodríguez, L.C.P. y A.P. Israel Guerrero de la Rosa, protestan guardar y 
hacer guardar la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos la 
particular del Estado Libre y Soberano de Zacatecas y las Leyes que de ellas 
emanen desempeñar leal y patrióticamente el cargo que se les ha conferido 
como Consejeras y Consejero Electoral de este Consejo General del Instituto 
Electoral del Estado de Zacatecas mirando en todo por el bien y la 
prosperidad de la unión y por el bien y la prosperidad del Estado de 
Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Contestan Las Consejeras Electorales Maestras Yazmín Reveles 
Pasillas, Sandra Valdez Rodríguez y el Consejero Electoral, L.C.P. y A.P. 
Israel Guerrero de la Rosa, Sí, Protesto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Si así no lo hicieren la Nación, el Estado y la 
ciudadanía os lo demandarán, enhorabuena, pueden sentarse, sírvase 
continuar con el siguiente punto del orden del día Señor Secretario. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: El siguiente punto a desahogar es el cuatro: 
mensaje del Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Respetables integrantes de este Consejo General, 
ciudadanía zacatecana; es notable el esfuerzo de las sociedades actuales por 
alcanzar el anhelo de que su conducción sea el resultado cada vez más del 
colectivo, y cada vez menos de alguno o de unos cuantos, en los colectivos 
uniformes no existen y sí en cambio sociedades colmadas de especificidades, 
diferencias y contradicciones que, en su deliberación, proyectan al 
pensamiento a estadios superiores, pero falso es que todo se encuentre a 
debate también, no estarán a debate la dignidad de las personas que se 
garantiza por la vigencia plena de los Derechos Humanos, no la libertad de 
mujeres y hombres que conforman la sociedad, no el derecho a la vida, a un 
empleo digno y del acceso sobre todo en estos tiempos a la salud y a la 
educación, es cierto que parte de lo social son las coyunturas y avatares, pero 
otra parte lo son valores perdurables y que para garantizar su vigencia se 
edifican también instituciones públicas, así ocurre en el México de la 
democracia, un día venturoso se creó el Instituto Federal Electoral ahora 
Instituto Nacional Electoral, a la vez que también un día venturoso nació este 
Instituto Electoral del Estado de Zacatecas como una institución de la 
democracia y para la democracia, una institución moderna, concebida de 
modo inteligente en la que no hay patrones ni empleados, cuando lo 
interesante y eficaz es la concurrencia de mujeres y hombres ofreciendo cada 
cual lo mejor de sus competencias, desde luego que existe quien coordine y 
quien coadyuve todo en base a la normatividad existente, el tino en el diseño 
de la arquitectura y la funcionalidad de esta institución, consistió en que su 
gobierno se depositó y se sigue depositando en un colectivo; en un cuerpo 
colegiado, donde cada decisión pequeña o mayúscula, trascendente u 
operativa, transita por las etapas de acopio de información, deliberación y en 
su caso de resolución, hoy es día memorable para la historia del Instituto 
Electoral del Estado de Zacatecas, ha llegado el tiempo de su renovación, así 
sea parcial, cuando las Maestras Yazmín Reveles Pasillas y Sandra Valdez 
Rodríguez, así como el L.C.P. y A.P. Israel Guerrero de la Rosa inician en su 
encargo como Consejeras y Consejero respectivamente, acceden al Consejo 
General, máxima autoridad institucional con voz y con voto y toda la 
responsabilidad que ello implica, comprometidos para actuar en base a los 
principios de objetividad, independencia, autonomía, transparencia, máxima 
publicidad y siempre con apego estricto a la ley, por supuesto que hay 
características que también son principios y son baluartes de esta loable 
institución, la imparcialidad, la institucionalidad y refuerzo a la autonomía, así 
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será para las funciones clásicas del Instituto que son la organización de 
elecciones cosa nada menor, el fortalecimiento de la cultura cívica cada vez 
en acenso y que sigue constituyendo un gran reto, y las que derivan de su 
personalidad jurídica en su carácter de organismo público autónomo, además 
otras de nuevo cuño, como lo son la inmensa promoción del voto de los 
zacatecanos que radican o se encuentran en el exterior, en cualquier parte del 
mundo, el fortalecimiento de las políticas de igualdad entre los géneros, 
impulsando decididamente la incursión de las mujeres en la vida pública de 
Zacatecas y del país, resolver el impresionante reto que representa una 
asistencia masiva de la ciudadanía a las urnas, a la vez que deben de 
reducirse al mínimo los riesgos de contagio en el contexto de esta pandemia 
de perfiles aniquilantes, lograr que los jóvenes encuentren en la vía electoral y 
por la democracia un camino que coadyuve a su realización social, pensar y 
repensar al IEEZ para que se actualice conforme a una realidad tan 
cambiante como la zacatecana y la de México, coadyuvando con otros 
Institutos Estatales y sobre todo con el INE en el fortalecimiento del Sistema 
Nacional Electoral, ambos somos instituciones del nuevo sistema electoral, 
crear y desarrollar un sistema de carrera para las y los servidores públicos en 
el IEEZ que no forman parte del Sistema Nacional, así como la revisión 
integral de la normativa interna que es muy amplia, para que el Instituto siga 
siendo instrumento relevante para la democracia en Zacatecas, y por qué no 
decirlo, constituyendo cada vez más vanguardia nacional en el contexto desde 
Zacatecas, en suma, seguir refrendando día a día la confianza ciudadana en 
esta que es su casa, en esta que es su institución, demostrar a los partidos 
políticos, a todos, un día sí y otro también, siempre que somos dignos árbitros 
de la contienda electoral, y ya fuera de los procesos electorales, abonar en su 
fortalecimiento bajo la convicción de que partidos robustos son la base de 
países potentes, bienvenidas Consejeras, han demostrado ustedes trabajo, 
responsabilidad, institucionalidad y lealtad con la institución y con la sociedad, 
son gente de esfuerzo y de trabajo, se han ganado a pulso la designación, 
igualmente Maestro Consejero su experiencia, responsabilidad en las 
cuestiones electorales en el Consejo Distrital del INE con sede en Guadalupe 
y sus aspectos relevantes en sus conocimientos de la materia nos hacen 
esperar por supuesto buenos resultados, bienvenidas Consejeras, bienvenido 
Consejero, a esta que a partir de hoy y por siete años que son largos, pero 
que se van rápido, ya llevamos seis con el sistema electoral nuevo y el que 
les habla lleva justo el día de hoy seis años en el encargo, a partir de hoy esta 
institución también estará bajo su cuidado, seguro estoy de que podrán 
hacerlo, ya lo mencione, en sus antecedentes profesionales las y lo avalan y 
su deseo de servicio siempre antepuesto a cualquier otro interés lo garantiza, 
ojalá que así sea, bienvenidas, bienvenido, adelante Señor Secretario.- - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, para actualizar la 
presencia de Representantes de los Partidos Políticos, se ha incorporado a 
esta sesión el Representante del Partido Político Redes Sociales 
Progresistas, Lic. Guillermo A. López Jr., es Cuanto Consejero Presidente, 
gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Bienvenido Señor Representante, le concedemos 
primero el uso de la palabra en estricto orden alfabético a quienes hoy 
asumen el cargo y ya protestaron guardar la Constitución, en orden alfabético 
Consejero Electoral L.C.P. y A.P. Israel Guerrero de la Rosa, tiene el uso de 
la palabra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Concede la palabra al Consejero Electoral, 
L.C.P. y A.P. Israel Guerrero de la Rosa, quien expresa: Muchas gracias, 
buenas tardes a todas y a todos, con su permiso Señor Presidente, Señor 
Secretario, Consejeras y Consejeros Electorales, Representantes del Poder 
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Legislativo y de los Partidos Políticos, celebro en compartir con ustedes este 
pleno, al Consejero Presidente, a la Consejera Electoral Brenda Mora Aguilera 
y a los Consejeros Electorales Carlos Casas Roque y Arturo Sosa Carlos, 
reconocerles su aportación, experiencia y valía para avanzar en la 
consolidación de este órgano comicial, asimismo reconocer a las fuerzas 
políticas que habrán de contender, ese compromiso manifiesto que tienen con 
la ciudadanía, con la sociedad en su conjunto, confió plenamente en su altura 
de miras para elevar la calidad de la contienda, también y de manera especial 
saludo y felicito a mis compañeras Consejeras Electorales Sandra Valdez 
Rodríguez y Yazmín Reveles Pasillas que hoy se integran al igual que su 
servidor a este Consejo General, producto de un proceso de oposición, donde 
fueron valorados conocimientos, perfiles, experiencias, habilidades y 
aptitudes, la designación busca impregnar de una visión ciudadana el trabajo 
que desde este Instituto se realiza, compaginado con una apuesta por la 
experiencia y por el reconocimiento al trabajo de carrera, este Instituto 
Electoral ha recorrido un largo camino para ser un referente de la democracia 
electoral en nuestro Estado cada elección se vuelve la elección más 
importante, porque implica la necesidad de consolidar, afianzar y mantener lo 
hasta ahora alcanzado en materia electoral, implica consolidar la confianza en 
instituciones, no obstante ninguna institución pública es estática, por el 
contrario, es dinámica y perfectible en ese punto con espíritu colaborativo y 
experiencia profesional, modestamente pondremos nuestras capacidades al 
servicio de esta institución que es y ha sido exigida por los ciudadanos, por 
los poderes públicos y partidos políticos como garantista de la función 
electoral de los principios democráticos y coadyuvante fundamental en la 
consolidación de la calidad de la democracia, no solo en periodo de procesos 
comiciales, sino incluso fuera de ellos, me sumo a este Consejo con el 
compromiso de honrar el excepcional valor que los ciudadanos tienen por su 
democracia, poniendo siempre en el centro, la apertura al diálogo y a la 
objetividad en él, entiendo la enorme importancia que juegan las instituciones 
y los procesos electorales para dar confianza, paz social y gobernabilidad, no 
hay mejor garantía para una sociedad pluralista como la nuestra, que afianzar 
elecciones libres, equitativas y con certeza para todos los actores, y una parte 
fundamental de esa certeza y confianza, radica en el enorme trabajo de 
preparación para la jornada electoral y la jornada electoral misma, finalmente 
termino con esta reflexión, Marco Tulio Cicerón, filósofo y político de la política 
romana señalaba que nada más falaz que el régimen de todos los comicios, 
sin embargo, a más de dos mil años de distancia, con la certeza que es el 
camino correcto, estamos, estoy aquí, convencidos y empeñados en construir 
una democracia, en consolidar una democracia y un régimen político que 
coloca como elemento indisoluble el ejercicio comicial y que pueda garantizar 
la existencia y la persistencia de los derechos y libertades, creo en la 
democracia y creo en sus instituciones, por ello asumo con absoluta 
responsabilidad la confianza para ser parte este Consejo General, actuando 
en todo momento sobre el principio de legalidad, de no más allá de lo que la 
ley nos faculta y no menos de lo que la ley nos exige, muchas gracias. - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias a usted Señor Consejero L.C.P. y A.P. 
Israel Guerrero de la Rosa, tiene el uso de la palabra a continuación la 
Consejera Electoral Maestra Yazmín Reveles Pasillas. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Concede la palabra a la Consejera Electoral, 
Lic. Yazmín Reveles Pasillas, quien expresa: Con su permiso, buenas 
tardes a todas y a todos, Señor Consejero Presidente de este Instituto 
Electoral Maestro José Virgilio Rivera Delgadillo, Maestro Matías Chiquito 
Díaz de León, Vocal Ejecutivo de la Junta Local y Delegado del Instituto 
Nacional Electoral en Zacatecas, Consejeras y Consejeros de este órgano 
electoral y del Instituto Nacional Electoral que tienen a bien acompañarnos o 
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bien a seguirnos en la plataforma virtual del Instituto, Representantes de los 
Partidos Políticos Nacionales y Locales, integrantes, compañeras y 
compañeros apreciables de la Junta Ejecutiva, funcionarias y funcionarios del 
Instituto Electoral del Estado de Zacatecas y del Instituto Nacional Electoral, 
personal del Instituto, familiares y amigos que nos acompañan a distancia y a 
los que tenemos la fortuna de que estén aquí, mi agradecimiento eterno, es 
para mí un honor, un orgullo y una gran responsabilidad integrarme a este 
Consejo General, he de destacar que el Instituto Electoral del Estado de 
Zacatecas así como el otrora Instituto Federal Electoral ahora Instituto 
Nacional Electoral, me han brindado las oportunidades más valiosas de mi 
vida profesional, lo que me ha permitido conocer los procesos electorales 
federales y locales desde la base de la organización electoral, tanto en lo 
operativo como en lo técnico desde hace diecisiete años de los cuales cinco 
de ellos fungí como coordinadora de fiscalización de los ingresos y egresos de 
los Partidos Políticos y posteriormente me desempeñe seis años como 
Directora Ejecutiva de Organización Electoral y partidos Políticos, periodo 
durante el cual intente dar siempre y al límite de mis capacidades lo mejor de 
mí en todos los aspectos, desde la dirección pude vivir y entender durante 
cada día y durante cada noche lo complejo y la híper exigencia, tanto física 
como intelectual de lo que es la organización de un proceso electoral, sea 
concurrente o no, ordinario o extraordinario en ese contexto pude conocer, 
trabajar y compartir con todas y cada una de las áreas de esta honorable y 
bondadosa institución, por lo cual se del alto compromiso que se asume al 
formar parte de la familia electoral que habremos de organizar ahora, el 
proceso electoral más grande de la historia y diciendo esto se hace necesario 
compartirles una reflexión del Maestro Giovanni Sartori el único modo de 
resolver los problemas, es conociéndolos, saber que existen, el simplismo los 
cancela y así los agrava, este proceso electoral 2021 será el más grande en la 
historia del país, y será vigilado por la ciudadanía, por las y los Consejeros del 
INE, así como por los diversos actores políticos, se advierte en el Estado de 
Zacatecas una competencia y competitividad inusitada, pero he de asegurar 
que el INE y el IEEZ se esmerarán en la mejor preparación técnica y operativa 
aún en medio de la pandemia que lamentablemente aqueja a todo el mundo, 
porque no se trata de detenernos sino de avanzar, de renovarnos y 
adaptarnos a las nuevas realidades y en esa adaptación garantizaremos el 
pleno derecho de los derechos político electorales de votar y ser votado, pero 
también salvaguardando siempre la integridad de los actores políticos en sus 
distintas vertientes, vivimos en una época en la que la sociedad sufre y se 
siente agobiada por factores diversos, la crisis económica, la desigualdad 
social, la discriminación en todas sus vertientes, la inseguridad, circunstancias 
todas que de alguna manera descansan y tienen como punto de esperanza y 
equilibrio los procesos electorales, en los cuales la ciudadanía puede confiar y 
tener la certeza de que como expresión ciudadana su voto vale y se cuenta, a 
los partidos políticos les externo mi reconocimiento a la gran tarea que les 
corresponde como entidades de interés público con fines constitucionales 
claros, en ello como ciudadana y con el respeto y la adecuada comunicación 
que siempre me ha caracterizado, habré de coadyuvar para que se garantice 
piso parejo en la contienda electoral y que sea la ciudadanía la encargada de 
definir y decidir el gobierno que quiere, porque solo a la ciudadanía 
corresponde definir el destino público, en tanto que a los órganos electorales 
nos corresponde vigilar y hacer cumplir los principios constitucionales de la 
materia electoral por los cuales incansablemente habré de velar, en este 
sentido vale la pena resaltar la valía del ya aprobado Sistema Nacional 
Electoral del cual Zacatecas ha dado muestra de su eficiencia y de la 
extraordinaria relación de coordinación a la cual por supuesto habré de poner 
todo mi esmero en abonar para que se fortalezca aún más, expreso mi total 
reconocimiento a la labor que acertadamente desempeña el Maestro Matías 
Chiquito Díaz de León como Vocal Ejecutivo de la Junta Local y Delegado del 
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Instituto Nacional Electoral en Zacatecas así como mi reconocimiento y 
respaldo a la conducción de este Consejo e Institución que ha realizado y 
realiza el Maestro José Virgilio Rivera Delgadillo, a quien reconozco y 
agradezco además siempre un trato cordial, una relación de respeto personal 
e institucional, para concluir me comprometo una vez más a siempre honrar la 
confianza que se ha depositado en mi persona y lo haré tal y como mi madre 
y mi familia me enseñaron, gracias mamá. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Muy amable Consejera Electoral Maestra Yazmín 
Reveles Pasillas, le corresponde ahora el uso de la voz Consejera Electoral 
Maestra Sandra Valdez Rodríguez, adelante. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Concede la palabra a la Consejera Electoral, 
Mtra. Sandra Valdez Rodríguez, quien expresa: Consejero Presidente del 
Instituto Electoral del Estado de Zacatecas, Consejeras y Consejeros 
Electorales de este órgano colegiado, Señoras y Señores Representantes de 
los Partidos Políticos y del Poder Legislativo, servidoras y servidores públicos 
del Instituto Electoral, señoras y señores en general, la democracia es un 
proceso continuo hacia la perfección de la sociedad, una búsqueda constante 
de sistemas que representen y que concreten las aspiraciones colectivas de 
paz, justicia social y de vigor, en ese sentido, el Instituto Electoral ha 
impulsado el proceso democrático con apego a las normas de la materia y 
observando los principios rectores de certeza, legalidad, independencia, 
imparcialidad, objetividad y máxima publicidad que regulan la función 
electoral, el Instituto ha organizado más de ocho proceso electorales 
ordinarios y dos extraordinarios en el Municipio de El Salvador y Zacatecas, 
estos precedentes han hecho de la autoridad administrativa electoral local una 
institución sólida, cuyos cimientos están justamente en todas las servidoras y 
los servidores electorales que lo integran y que con su compromiso y 
profesionalización contribuyen eficientemente a la realización propia de las 
actividades de la institución, la cual goza de una gran confianza ciudadana, 
como la ha demostrado en la organización de los procesos electorales, 
cumple de manera ejemplar con el ejercicio de sus atribuciones, destacando 
en el desempeño de la función electoral, lo cual refleja el compromiso con la 
democracia y con la imparcialidad que le da, de realizar la organización y 
arbitraje de las elecciones, asimismo al Instituto Electoral le ha tocado 
implementar diversas reformas en materia electoral, entre ellas la de 2014 y la 
de abril de 2020 que generaron un cambio en el sistema electoral, en la 
organización de los procesos electorales, otorgando nuevas facultades y 
obligaciones, tanto al Instituto nacional como al Instituto Electoral del Estado 
de Zacatecas, lo cual ha originado que se lleve a cabo de manera más 
coordinada, una relación entre el Instituto Nacional y el Instituto Electoral con 
la finalidad de perfeccionar y de coadyuvar en los trabajos de manera más 
eficiente entre ambas instituciones, ahora bien, derivado de estos trabajos en 
los cuales me ha tocado participar, me ha permitido que mi vida profesional se 
haya enriquecido, la cual ha sido determinada por el compromiso ético, 
profesional, con un desempeño apegado a la legalidad, honestidad e 
imparcialidad, lo cual lo he demostrado en los diversos cargos que he 
desempeñado a lo largo de más de 11 años de trabajo en el Instituto 
Electoral, lo cual me ha permitido conocer la materia electoral así como su 
funcionamiento, derivado de este acercamiento con el compromiso ético y 
profesional de seguir contribuyendo con la institución en su labor, decidí 
participar en el concurso para la designación de Consejeras y Consejeros 
Electorales del Organismo Público Local Electoral de Zacatecas, como 
resultado de este concurso fui designada, y el día de hoy estoy tomando 
protesta como Consejera Electoral, incorporándome en un momento en que la 
institución está llevando a cabo las diversas actividades electorales para el 
proceso electoral 2020-2021, proceso que se desarrolla de manera atípica 
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derivado de la pandemia que se vive actualmente en todo el mundo por el 
COVID-19 y lo cual ha generado el replanteamiento de la forma en la 
organización de las elecciones y la determinación de medidas sanitarias, a 
efecto de evitar la propagación del virus entre el personal del Instituto y la 
ciudadanía, generando la implementación de las herramientas tecnológicas 
para el desarrollo de determinadas actividades, así como la implementación 
de diversas disposiciones que se ven plasmadas en los diversos 
ordenamientos y acuerdos que ha emitido el Instituto Electoral para hacer 
frente a esta situación, esto nos conlleva a la toma de decisiones en temas 
relevantes y de los cuales tendremos que decidir en los días y semanas que 
vienen, para mencionar algunos tendremos que determinar una nueva 
distribución de las Comisiones de este Consejo General, encargadas de la 
vigilancia de las actividades que realizan las diversas áreas del Instituto, la 
aprobación de la distribución, aplicación del presupuesto de egresos para este 
ejercicio fiscal del Instituto Electoral, la instalación de los 18 Consejos 
Distritales Electorales y de los 58 Consejos Municipales, la aprobación de la 
documentación y material electoral y asimismo deberemos cumplir a 
cabalidad con los principios de paridad de género, actuar en su caso, en 
contra de los actos que sean considerados como violencia contra las mujeres 
por razones de género y fomentaremos la participación de la ciudadanía 
zacatecana residente en el extranjero entre otros puntos, por lo tanto, expreso 
mi compromiso de trabajar para fortalecer los derechos políticos de la 
ciudadanía, teniendo una sociedad con mayor igualdad de oportunidades, 
donde todas las voces sean escuchadas y tomadas en cuenta, tengan en mi a 
una persona profesional, que va a guiarse con apego a las normas y a los 
principios rectores de la materia, comprometida a seguir abonando a la 
democracia, a la institución y a su autonomía, dispuesta al dialogo, al 
consenso y a contribuir al engrandecimiento de la democracia, muchas 
gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias a usted Consejera Electoral Maestra 
Sandra Valdez Rodríguez, respetables integrantes de este Consejo ¿si alguno 
de ustedes desea hacer uso de la voz? Se les concede el uso de la voz, la 
tiene Consejero Electoral Maestro Arturo Sosa Carlos. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Concede la palabra al Consejero Electoral, Lic. 
Arturo Sosa Carlos, quien expresa: Buenas tardes, procurare ser breve, 
nada más para darles la bienvenida, Maestra Sandra, Maestro Israel, Maestra 
Yazmín, quiero decirles que desde este colegiado tenemos que 
desempeñarnos en nuestra cuestión cotidiana con tres valores fundamentales 
la libertad, la lealtad, pero por sobre todas las cosas, el compromiso para 
construir todos los días la confianza y en este empeño su perseverancia 
tendrá que ser como mínimo lo que la sociedad les demande, bienvenidos. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Gracias Consejero Electoral Maestro Arturo Sosa, 
Carlos se concede el uso de la palabra al Representante del Partido Político 
La Familia Primero. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Concede la palabra al Representante del 
Partido Político La Familia Primero, Lic. Eduardo Noyola Ramírez, quien 
expresa: Le agradezco Señor Presidente, Señores Consejeros, compañeros 
Representantes de los Partidos Políticos, primero quiero hacer referencia a 
que, gracias a mí me toco formar parte del nacimiento del INE posteriormente 
del IEEZ, conocí varios Consejos Locales al interior de la república y yo creo 
que es necesario reconocer que el Instituto Electoral del Estado de Zacatecas 
es uno de los más completos y más competitivos en todas las materias que 
involucran un proceso electoral, Señores Consejeros que ingresan en esta 
ocasión a este órgano electoral, son muy bienvenidos de parte de nuestro 
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Partido la Familia Primero, pero habrá que, habrá que señalar, que precisar, 
que la jerarquía de la institución se tiene que respetar, los patronazgos 
déjenlos allá en casa, aquí la jerarquía es el Señor Presidente del Consejo 
Electoral, Maestro Virgilio Rivera, los Señores Consejeros y el Señor 
Secretario, que merecen nuestro respeto y que jerárquicamente estamos en el 
Instituto y el proceso de nosotros es en lo local y nuestros respetos a los 
demás órganos electorales, que desafortunadamente si, por ser una elección 
concurrente estamos nosotros como zacatecanos regresando al centralismo 
electoral, batallamos mucho a los que nos tocó estar en los órganos 
electorales federales y locales con Comisiones, cuidar la soberanía de los 
órganos estatales integrales como para retroceder nuevamente a que sea el 
centralismo el que determine por nosotros en materia electoral, nosotros como 
partido reconocemos que tenemos un gran órgano electoral muy completo, un 
órgano que genera sus propios productos, que lo único que faltaba era hacer 
la credencial de elector, es el único producto que faltaba para que este órgano 
estuviera al 100%, 100% confiable, con gente que en su momento entregó 
una gran parte de su vida en la construcción de este Consejo, no me deja 
mentir Doctor Hernández León, que formó parte de esta integración, nuestro 
Consejero Sosa Carlos, Virgilio, en este caso también usted Consejero perdón 
Secretario, muchos de ustedes son grandes formadores de este órgano 
electoral, por consecuencia nosotros como partido político, pues si le damos 
toda la confianza a este órgano electoral por correlacionarse con el INE, 
somos respetuosos del INE, sí, pero entendemos que nuestro partido es local, 
nuestro proceso es local y por corresponsabilidad que se dio de manera legal 
tenemos que concurrió el INE reconocemos que el IFE fue el que lo inició, 
pero para nosotros la contabilidad es en el órgano estatal que es el IEEZ, 
nuestro reconocimiento sean bienvenidos Señores Consejeros Electorales 
nuevos, pero si les pediría mucho respeto que la jerarquía del IEEZ no se 
pierda, es cuanto Señor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Muy amable, Licenciado Noyola Ramírez, 
Representante del Partido Político La Familia Primero ¿si alguien más desea 
intervenir? Tiene la palabra la Maestra Consejera Electoral Brenda Mora 
Aguilera. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Concede la palabra a la Consejera Electoral, 
Mtra. Brenda Mora Aguilera, quien expresa: Gracias Maestro, muy buenas 
tardes a todas y a todos, yo quiero también igualmente dar la bienvenida a las 
Consejeras Yazmín y Sandra, bienvenidas, al Maestro Consejero L.C.P. y 
A.P. Israel de igual forma, quiero manifestarles mi entera disposición para 
trabajar en equipo conjuntamente, institucionalmente en toda las tareas que 
tenemos ya de forma inmediata como ya lo mencionaba la Consejera Sandra 
de este proceso electoral, se de la capacidad de todos, de todas ustedes y 
que sin duda van a coadyuvar, a fortalecer nuestra labor, garantizando pues 
un buen desempeño y éxito en los trabajos, quiero felicitarlas, felicitarlo al 
compañero Consejero y enhorabuena bienvenidas, bienvenido, gracias 
Maestro. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias a usted Maestra Brenda Mora Aguilera 
Consejera Electoral ¿si alguien más desea intervenir? Tiene el uso de la 
palabra el Representante del Partido Político MORENA Doctor Ricardo 
Hernández León. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Concede la palabra al Representante del 
Partido Político MORENA, Dr. Ricardo Humberto Hernández León, quien 
expresa: Buenas tardes a todos, yo al igual que lo señaló el Licenciado 
Noyola, yo recuerdo que desde que el era Representante de Partido, la 
actuación que ha tenido, ha sido una actuación positiva de apoyo, y quizá 
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muchos no recuerden, pero nosotros como trabajadores acudíamos a él por la 
solidaridad y el aspecto humano que siempre ha demostrado, y que quizá a lo 
mejor ni lo supo, pero uno de los constructores del Instituto ha sido él también, 
y que puedo decir de ahora los nuevos Consejeros siempre he tenido la 
fortuna de conocerlos, me da mucho gusto que se incorporen, me da mucho 
gusto esta nueva versatilidad, esta nueva forma, de cómo se integraron, no se 
la deben a nadie, el procedimiento para entrar en el IEEZ se aplica de un 
procedimiento complejo, y que se demuestra con capacidad, con experiencia, 
conocimientos y visión, así que eso me da la certeza de que para el Instituto 
eso va a ser un paso positivo, yo también tuve la fortuna de estar como 
Director de aquí en Organización y posteriormente como Consejero y yo nada 
más les pediría una cosa, si me permiten un Consejo, estudien bien, estudien 
bien los asuntos, todos los temas que lleguen, no lleguen aquí nada más a 
recibir el material, estúdienlo, tengan apertura, escuchen a los partidos, no es 
una catarsis que vamos a decir nosotros lo que queremos plantearles, no, hay 
apertura y también respeto, yo ofrezco de mi parte y yo creo que eso va a 
ayudar bastante, disfruten el cargo, es una experiencia maravillosa, pero si 
tengan la certeza de que en la medida de que ustedes hagan el trabajo con 
profesionalismo, con responsabilidad, cuando lleguen los siete años como dijo 
el Maestro Virgilio que pasan rápido, saldrán a la calle a vernos, al fin y todos 
somos de aquí, así que, así como estamos aquí, nos vamos a ver en siete 
años si Dios quiere y yo espero que así como inician, sea el transcurso de su 
desempeño en el Instituto y me congratulo, por su presencia va adquirir más 
fuerza, porque debe tener fuerza moral, una fuerza de convicción que está 
bajo buenas manos, yo les deseo que les vaya muy bien y que sea un periodo 
del ejercicio fructífero para el bien de Zacatecas y para el bien de todo el país, 
seria cuanto Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Muy amable, Doctor Ricardo Hernández León 
Representante del Partido Político MORENA, ahora le corresponde el uso de 
la palabra al Licenciado Gerardo Acosta Gaytán Representante del Partido 
Acción Nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Concede la palabra al Representante del 
Partido Político Acción Nacional, Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, 
quien expresa: Muchas gracias Presidente, buenas tardes a todas y todos, 
simplemente señalar que para mi representado es muy grato formar parte de 
este Consejo ahora con esta nueva integración y darles la bienvenida a la 
Maestra Sandra, a la Maestra Yazmín, al Maestro Israel, estoy seguro que 
como ya lo han demostrado en sus anteriores cargos en el Instituto Federal 
Electoral y sobre todo para las Maestras aquí en este Órgano Electoral, lo 
harán con mucho éxito, es muy agradable saber que esta integración se 
robustece con experiencia y juventud, sobre todo con gente formada en las 
filas de lo técnico a veces para las representaciones es muy complicado 
hablar en la mesa del Consejo de cuestiones técnicas, ellas ya lo saben, 
hablando concretamente de las Consejeras, ellas ya lo han trabajado y eso es 
muy grato y creo que lo único que nos va a confirmar esta integración, es 
prosperidad y éxito para todas y todos, simplemente quisiera a nombre de 
Acción Nacional, reconocerles su trabajo como siempre lo hemos hecho, en el 
momento de que fueron nombradas Directoras, en el caso del Consejero pues 
es una primera experiencia que tendremos en este Órgano Electoral, sin 
embargo, no me cabe la menor duda de que será una buena integración y no 
me queda más que desearles éxito, darles una cordial bienvenida y desearles 
mucho prosperidad, enhorabuena por la integración Maestro, es cuánto. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Muy amable, Licenciado Gerardo Acosta Gaytán 
Representante del Partido Acción Nacional, le corresponde el uso de la 
palabra al Licenciado Edgar Rivera Representante del Partido Político 
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Movimiento Dignidad Zacatecas, adelante Licenciado. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Concede la palabra al Representante del 
Partido Político Movimiento Dignidad Zacatecas, Lic. Edgar Salvador 
Rivera Cornejo, quien expresa: Gracias, feliz año, muy buenas tardes a 
todas y a todos, desde luego para darles la bienvenida a la Maestra Yazmín 
Reveles, la Maestra Sandra Valdez y al Maestro Israel Guerrero, yo les haría 
la siguiente reflexión y coincidiendo con las posturas de algunos 
Representantes, en el caso de nosotros como partidos locales, me parece que 
es muy necesario que se estudien los temas más a fondo, que haya un nivel 
de discusión mayor, porque es evidente que este Consejo antes de ser 
renovado le tocó la experiencia de los partidos locales y en algunas 
decisiones, desde luego como es normal somos seres humanos, hubo 
algunas fallas, algunos desaciertos que les corrigió la autoridad superior y 
sigue habiendo, yo espero que con la experiencia de las nuevas y nuevo 
Consejero, tengamos un Consejo más abierto, de mayor discusión y de mayor 
solidaridad, no me refiero a violentar la ley, sino en el espíritu y en la reflexión 
de la necesidad de que existan partidos locales, lo hemos comentado en 
alguna ocasión, el Órgano Electoral Estatal es muy importante para nosotros, 
para los partidos locales, es mucho más importante de lo que ustedes se 
imaginan, pero también es cierto que en esa localidad, a veces somos parte 
de algunos errores que se han cometido y solo voy a señalar dos, lo digo con 
el afecto y el respeto para que podamos pues caminar en este proceso de 
manera ordenada, la primera es cuando nos constituimos como partidos, 
jamás se nos avisó que se podía adelantar la entrega del registro, lo cual 
implicó un resultado adverso en las elecciones pasadas que nos impidió llegar 
al 3% y la segunda es la del año pasado, donde parece que no se nos 
concedió el trato de partido en segunda elección y ese mensaje que recibieron 
los partidos nacionales nos afecto severamente en la posibilidad de 
coaligarnos, no es el asunto de coaligarnos por si, sino es un derecho que 
creo que no se reviso a fondo, sin embargo, es muy agradable y hay que 
decirlo, estos órganos nos den la posibilidad de expresar la opinión que 
representamos, que sea un órgano de mayor apertura, de mayor discusión, y 
estamos todos obligados a aprender para mejorar las condiciones 
democráticas de Zacatecas, de mi parte creo que conozco el trabajo de 
algunos, de la Maestra Yazmín a quien le reconozco su trabajo en 
Organización, recibimos un trato muy decoroso de todo el personal del 
Instituto, desde luego del Maestro Virgilio Rivera, del Secretario Osiris 
Santoyo, a quien les dimos mucha lata, pero me parece que desde el punto 
de vista institucional, yo si espero que este Consejo nos de mayor apertura, 
podamos tener canales de comunicación más fluidos, porque al final de 
cuentas solo somos pasajeros en esta ruta democrática y todos tenemos el 
deseo, mujeres y hombres entregar lo mejor que podamos, yo les doy la 
bienvenida en nombre de nuestro instituto político y espero que en esta etapa 
nos fortalezcamos todos y todas, muchísimas gracias, Enhorabuena. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Muchas gracias Licenciado Edgar Rivera 
Representante del Partido Político Local Movimiento Dignidad Zacatecas, se 
concede el uso de la palabra a la Licenciada Kathia Tenorio Representante 
del Partido Político Local Nueva Alianza Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Concede la palabra a la Representante del 
Partido Político Nueva Alianza Zacatecas, Lic. Kathia Guadalupe Tenorio 
Ulloa, quien expresa: Buenas tardes a todos, principalmente darles la 
bienvenida a la Maestra Yazmín Reveles, a la Maestra Sandra Valdez y al 
Maestro Israel, felicitaciones por su nuevo encargo, se que venimos de un año 
difícil, que aún nos encontramos en una situación complicada derivada de la 
pandemia pero que inician el 2021 con uno de los proyectos que cada uno se 
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planteó en el año pasado, hicieron todo lo posible para llegar hasta aquí y lo 
han logrado, se su experiencia en cada uno de sus encargos anteriores y 
estoy segura de que harán el mejor esfuerzo por el desempeño que realizarán 
como Consejeros durante estos siete años que siguen, lo que respecta al 
Partido Nueva Alianza, estamos en la mejor disposición de colaborar con 
todos ustedes para el mejoramiento de las diversas actividades del proceso 
electoral que nos ocupa, bienvenidos, los mejores deseos siempre y el mayor 
de los éxitos en su encomienda, es cuánto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Muchas gracias Licenciada Kathia Tenorio 
Representante del Partido Político Nueva Alianza Zacatecas, ahora le 
corresponde a solicitud formulada por la Lic. Ma. del Refugio López Berumen 
Representante del Partido Político Loca PAZ para Desarrollar Zacatecas, 
adelante. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Concede la palabra a la Representante del 
Partido PAZ Para Desarrollar Zacatecas, Lic. Ma. del Refugio López 
Berumen, quien expresa: Gracias, buenas tardes Señor Presidente, buenas 
tardes Señores Consejeros, buenas tardes a los nuevos Consejeros, Maestro 
Israel, Yazmín y Sandra, bienvenidos, y de mi parte en lo personal del partido 
que estoy representando, Partido PAZ para Desarrollar Zacatecas, expreso la 
mejor de las bienvenidas al trabajo que el día de hoy se integran y les expreso 
también el voto de confianza que nuestro partido tiene para ustedes, para el 
mejor desarrollo de este proceso electoral que está ya en curso, ahora les 
tocara a ustedes tomar las decisiones en bien para el Estado de Zacatecas, 
bienvenidos, buenas tardes. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Muchas gracias Licenciada Ma. del Refugio López 
Berumen Representante del Partido Político PAZ para Desarrollar Zacatecas, 
se concede el uso de la palabra al Representante del Partido Político Redes 
Sociales Progresistas Lic. Guillermo A. López Jr., adelante Señor 
Representante. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Concede la palabra al Representante del 
Partido Redes Sociales Progresistas, Lic. Guillermo A. López Jr., quien 
expresa: Buenas tardes a todos, nada más queda darles la bienvenida en 
nombre de Redes Sociales Progresistas a los nuevos Consejeros Electorales 
Sandra Valdez, Israel Guerrero y Yazmín Reveles, estoy seguro que harán un 
gran papel en su nueva encomienda, quienes estarán siempre abiertos al 
dialogo y que aportarán toda su experiencia en fortalecer esta institución, es 
cuanto, bienvenidos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Muchas gracias Maestro Guillermo López 
Representante del Partido Político Redes Sociales Progresistas, se le 
concede el uso de la palabra al Representante del Partido de la Revolución 
Democrática, Licenciado Omar González, adelante por favor Señor 
Representante. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Concede la palabra al Representante del 
Partido de la Revolución Democrática, Lic. Omar Antonio González 
García, quien expresa: Muchas gracias, buenas tardes a todos y a todas, 
compañeros Representantes de Partidos, Consejeros, Consejero Presidente, 
nada más para felicitar a los nuevos integrantes de este Consejo, decirles que 
tienen una gran tarea en pro de los zacatecanos que yo espero que será 
cumplida a cabalidad, mi participación en estos momentos será muy breve, 
solamente para felicitarlos, para decirles que estamos a sus órdenes, que 
esperamos contar con ellos en los momentos que sean necesarios y pues 
más que nada darles la bienvenida, muchas felicidades por esta nueva 
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encomienda, es cuánto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias Señor Representante del Partido de la 
Revolución Democrática Lic. Omar González, tiene el uso de la palabra el 
Representante del Partido del Trabajo Doctor Miguel Jáquez Salazar. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Concede la palabra al Representante del 
Partido del Trabajo, Lic. Miguel Jáquez Salazar, quien expresa: Mucho 
muy breve, nada más para darle la bienvenida a la compañera Yazmín 
Reveles, a la compañera Sandra y al compañero Israel Guerrero, sabemos la 
responsabilidad enorme que adquieren en este momento, me consta, bueno, 
Sandra y Yazmín fueron mis alumnas, siempre fueron mucho muy inquietas y 
ahorita en esta momento me da muchísimo gusto saber en qué lugar se 
encuentran y cuál es su grande responsabilidad, me consta también ese 
principio de imparcialidad que tienen, en ocasiones nosotros les preguntamos 
y eran mucho muy objetivas y no nos decían como hacerle sino búsquele para 
llegar al momento, eso, me gusta de ellas, al compañero Guerrero en este 
caso no lo conozco en este aspecto, pero esperemos que nos conozcamos de 
este lado, sino nos lleva la pandemia, pero si me da muchísimo gusto la 
responsabilidad que adquieren en este momento las compañeras, recuerden 
también compañeras y compañeros Consejeros Electorales este principio que 
se menciona, que todo aquel que obtiene el poder tiende abusar de él, aquí es 
un micro poder, porque adquiere una gran función y espero que ustedes se 
sigan desempeñando como se han desempeñado desde las trincheras que se 
encuentran en el Consejo Electoral y al igual que el compañero también, el 
compañero de la Familia Primero, fuimos impulsores en la creación de los 
Consejos Electorales y nos ha tocado ver unas tristes actuaciones de muchos 
Consejeros salientes, espero compañeras, compañero Israel, que ocupen y 
lleven a cabo de manera dirigente, de manera prudente, de manera objetiva y 
sobre todo de manera imparcial el trabajo que hoy les corresponde llevar a 
cabo, muchas gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias a usted Señor Representante del Partido 
del Trabajo Doctor Miguel Jáquez Salazar maestro de las Consejeras y 
alumno del que le habla, tiene el uso de la palabra el Representante del 
Partido Político Movimiento Ciudadano Ingeniero Carlos García, adelante 
Señor Representante. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Concede la palabra al Representante del 
Partido Movimiento Ciudadano, Ing. Carlos Iván García Sánchez, quien 
expresa: Gracias Maestro, muy buenas tardes a todas y a todos, pues 
enhorabuena, les deseamos el mejor de los éxitos en este nuevo encargo, 
tenemos la confianza de que estarán a la altura de quienes les antecedieron y 
cumplirán con todas las expectativas, ya que cuentan con toda la experiencia, 
pues nada bienvenidos, sería cuanto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias Señor Representante del Partido Político 
Movimiento Ciudadano, bien no tengo más solicitudes, le pido por 
consecuencia Señor Secretario sea tan amable en continuar con el desarrollo 
de la sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Consejero Presidente, Señoras y Señores 
integrantes del Consejo General el orden del día ha sido agotado. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias Señor Secretario, Señoras y Señores 
Representantes de los Partidos Políticos, Consejeras y Consejeros 
Electorales, no habiendo más asuntos que tratar y siendo las 14:06 horas de 
este 5 de enero de 2021 se levanta la sesión, gracias por su asistencia, por su 



 

 14 

participación, que tengan buena tarde, prosperidad, salud y bienestar en todo 
este año trascendental para México, buenas tardes. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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